

Edición en galego

EDICIÓN IMPRESA: [Diario en PDF](#) | [Hemeroteca](#)**La Voz de Galicia.es**
Periódico Web PORTADA GALICIA DEPORTES SOCIEDAD DINERO ESPAÑA MUNDO OPINIÓN PARTICIPA BLOGS OCIO SERVICIOS CLASIFICADOS CANALES ED. IMPRESA
A Coruña A Mariña Arousa Barbanza Carballo Deza Ferrol Lemos Lugo Ourense Pontevedra Santiago Vigo Emigración

VIGO

San Teleco elimina el macrobotellón y se reconvierte en romería con pulpo

En el día grande, el próximo jueves, se montará una carpa delante de la escuela para celebrar la fiesta

Ángel Paniagua | 31/10/2008 | Actualizada a las 9:08 h

Valoración

Se acabaron las garrafas de agua de cinco litros rellenas con calimocho, las vomitonas sembradas por medio Cuvi, el macrobotellón en el centro neurálgico de la Universidad de Vigo. Se acabaron la concentración de miles de personas bebiendo en la plaza Miralles, las toneladas de basura del día siguiente, la los **vitreras** cargados de niños, bolsas y botellas. Se acabó el San Teleco de los últimos años. «Queremos recuperar o espíritu tradicional da festa», asegura un representante de los alumnos, Vicente Vázquez, de la organización de la fiesta reinventada.

San Teleco se reinventa. El día grande, el próximo jueves, la Universidad instalará una carpa delante de la Escuela de Telecomunicaciones. En ella habrá mesas, pulpo y música tradicional ambientando la romería, de once y media a cinco. Previamente, los estudiantes habrán escuchado una conferencia sobre el colisionador de partículas que se construye en el CERN (Suiza), a cargo del catedrático de Santiago Bernardo Adeva, y un pregón que leerá un monologuista. Porque este año, la fiesta tiene un lema que es toda una declaración de intenciones: «De telecos para telecos».

Símbolo del giro copernicano que los futuros ingenieros pretenden darle a la fiesta es la forma de presentarla. Ayer convocaron una rueda de prensa en la que dos estudiantes, Vicente Vázquez y Natalia Fuentes, dieron a conocer la llamada Semana Cultural San Teleco 2008. Lo hicieron respaldados por el apoyo institucional del director de la escuela, José María Pousada, y de la vicerrectora de Extensión Cultural y Estudiantes, María del Carmen Cabeza, que calificaron la nueva fiesta de «refundación» y de «revolución».

Pero a nadie la extrañará encontrarse el día 6 con gente que suba al campus equipada para correrse la gran juerga de los años anteriores. Los alumnos no lo niegan, pero aseguran que ellos no han convocado a nadie de otras facultades. «Queremos evitar que sea algo masivo», argumentan. La nueva filosofía -que, según los alumnos, es la original- define el San Teleco como un día de confraternización entre los estudiantes de la escuela.

La «Carnicería»

Por eso, este año han puesto el acento en las actividades culturales, que en cursos pasados tuvieron poco tirón, según reconocen los implicados. Ayer mismo, se celebró la **Carnicería** -partido de profesores contra alumnos- de fútbol, que se saldó con victoria estudiantil en los penaltis. Torneos de cartas, deportes y videojuegos son lo principal del programa de la celebración, junto

Relacionados de la noticia

-
-
- Una fiesta que nació para que los ingenieros ligasen

Noticias + vistas

1. Cientos de menores pasaron el Fin de Año en la calle tras pagar 40 euros
2. Desigual vuelve a retar al frío en las rebajas de enero
3. Adiós a Nucha y Mucha, cantareiras de Ardebullo
4. Un incendio calcina dos pubs contiguos de Lugo y obliga a desalojar un edificio
5. Kiko Rivera y Jessica Bueno, segunda parte

AHORA EN PORTADA DE LAVOZ.ES

- Gallardón anuncia que no volverá a ser candidato a la alcaldía de Madrid
- La belleza pasa por el quirófano en Corea del Sur
- La CEOE aboga por recuperar la figura del aprendiz con un salario por debajo del mínimo
- Excarcelada una persona tras un accidente en Redondela
- ¿Tiene futuro el código de barras?
- Google lanza en EE.UU. su nueva tienda musical
- La prima de riesgo roza los 500 puntos básicos tras una subasta pública con el mayor interés
- Un incendio en Santiago obliga a desalojar a los vecinos del edificio
- Un vaquero hecho con partículas de cafeína para combatir la celulitis
- Presentan un proyecto para construir edificios por el tejado

con los conciertos y proyecciones de películas.

Hasta se ha buscado la opción solidaria y se ha llegado a un acuerdo con el Centro de Transfusión de Galicia para que el martes y el miércoles se pueda donar sangre en el campus. Quien lo haga recibirá una camiseta como recompensa.

Sin ánimo de lucro

La gran fiesta de la Escuela de Telecomunicaciones era uno de los modos que tenían los estudiantes para financiarse el paso de ecuador. Pero este año, la delegación de alumnos se ha hecho con el control de la fiesta. «Viñeron o ano pasado ao meu despacho tralo botellón e dixeron que non era a súa festa, que querían diversión e convivencia», cuenta la vicerrectora Cabeza. Así se gestó la redefinición de San Teleco. El próximo jueves se podrá comprobar si el nuevo concepto se materializa.

Compartir

[¿Cómo compartir?](#)

Webs del grupo

[RadioVoz](#) [Voz Audiovisual](#) [Sondaxe](#) [Canalvoz](#) [Voz Natura](#) [Fundación](#) [Prensa Escuela](#) [Escuela de Medios](#)

Anuncios Clasificados

[Inmobiliaria](#) [Motor](#) [Empleo](#) [Mercadillo](#)

Tarifas web

[Consulta](#)

Contacte con nosotros

webvoz@lavoz.es

[Aviso legal](#)

[Política de privacidad](#)

[Condiciones generales](#)

[RSS](#)



© Copyright LA VOZ DE GALICIA S.A.

Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España)

R.M. de A Coruña: tomo 2438 del Archivo, Sección General, folio 114 vto., hoja C-2141. CIF: A-15000649.

Comercializa publicidad local:

Comercializa publicidad nacional: